

La Real Academia de Cultura Valenciana premia al escritor y periodista Alfonso Ussía

Según informó RACV, el periodista ha demostrado a lo largo de los años “su gran respeto y predilección por la cultura, lengua, historia y señas de identidad del pueblo valenciano



El periodista y escritor, Alfonso Ussía

larazon.es. Valencia. 8/10/2019

La Junta General de la Real Academia de Cultura Valenciana (RACV), reunida el pasado 26 de septiembre, acordó nombrar como Académico Correspondiente por Madrid al periodista y escritor de LA RAZÓN Alfonso Ussía.

Según informó RACV, el periodista ha demostrado a lo largo de los años “su gran respeto y predilección por la cultura, lengua, historia y señas de identidad del pueblo valenciano, dando fe de ello en nuestra propia tierra y fuera de ella”.

Periodista de profesión, es conocido por sus colaboraciones en muchos medios de comunicación a lo largo de su carrera. “Aunque es madrileño, Ussía ha tenido siempre una estrecha relación con Valencia y sus tradiciones”.

De hecho, además de ser colaborador de la prensa valenciana, “también ha sido mantenedor en el acto de exaltación de diversas fallas de la ciudad, incluso de la propia Fallera Mayor de Valencia y de la Reina de los Juegos Florales de Lo Rat Penat.